
Ergebnisprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 08.01.07

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt
Herr Hermann-Hans
Hermannski

x Protokoll Nr.: 01_2007

Herr Dirk Hofmann x Datum: 08.01.07
Herr Uwe Beyer x Ort: Freienseen
Herr Karl Schad x Sitzungsbeginn 20:00 Uhr
Herr Frank Jung x Sitzungsende: 22:30 Uhr
Herr Heinz Lakos x Schriftführer-

/in:
Klaus Böning

Herr Klaus Hofmann x
Herr Michael Dörr x
Herr Klaus Böning x

Ferner sind erschienen: Herr Sieg / Stadt Laubach, Vertreter der OGV , des
Angelsportvereins sowie des Jugendclub-Vorstandes

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Ortsvorsteher
Der Ortsvorsteher eröffnet die Sitzung um 20:00Uhr.

2. Feststellen der Beschlußfähigkeit
Der Ortsvorsteher stellt die Beschlussfähigkeit fest

3. Verkehrsregelung in Freienseen: Tempo-30-Zone–Vorstellung durch H.
     Sieg
Der Ortsbeirat begrüßt mit 5 Ja-Stimmen und einer Enthaltung die durch H. Sieg
vorgestellte neue Verkehrsregelung: Ausweisung eines Großteils des Oberdorfes als
Tempo-30-Zone mit Zonenbeschilderung an allen öffentlichen Zufahrten (AZ.: I/121-
09.5/Sg)

4. Bürgerversammlung am 16.01.07 im DGH Freienseen um 19:00Uhr – 
Erneuerung der Ortsdurchfahrt Freienseen

Der OB begrüßt die Durchführung einer Bürgerversammlung durch die Stadt
Laubach.
Der überarbeitete Plan wird am 16.01.06 im Rahmen der Bürgerversammlung
vorgestellt.
Zu klärende Punkte: Gibt es mehrere Qualitäten von Bordsteinen?
Verkehrsspiegel an der Ecke Tunnelstrasse / Wintergasse?



5. Überlassung des Gefrierraumes im DGH Freienseen – Anträge vom Obst-
und Gartenbauverein sowie dem Angelsportverein Petri Jünger 1988 
Freienseen e.V. liegen vor

Der OGV würde gerne die vereinseigene Kelteranlage im  freiwerdenden
Gerfierraum installieren. Diese würde die gesamte Raumfläche beanspruchen.
Der Angelsportverein könnte ggf. auf die Räumlichkeiten der ehemaligen
Schultoiletten ausweichen, falls diese von der Feuerwehr geräumt werden können.
Der OV wird diesbezüglich mit der Feuerwehr Kontakt aufnehmen.

6. Jugendhaus Freienseen – Wie geht es weiter?
Nach der Wahl eines neuen JuZ-Vorstandes wird eine neue Benutzungsordnung
zusammen mit dem OB sowie Herr Danny Buhle (kirchlicherJugendpfleger) und dem
städtischen Jugendpfleger vereinbart.
Der OV setzt eine Anzeige „ Möbelgesuch für das JuZ“ in das Mitteilungsblättchen.

7. Wünsche des Stadtteils Freienseen für 2007
Zusätzliche Mülltonnen am DGH fehlen.
Gläserschrank im DGH fehlt.
Grill in Grillhütte muß instandgesetzt werden.
Ortsbehegung Dörnbach zusammen mit Vertreter der Stadt Laubach
Brücken Seenbach Dörnbach

8. Verschiedenes: Mitteilungen und Anfragen
In Baumgartenstrasse Ecke Kreuzseener Weg senkt sich Gulli ab. Die Wasserrinne
ist teilweise schon defekt. (Liegt wahrscheinlich noch in der Gewährleistung)

De OV teilt mit, daß die Linde am Alluh nicht gefällt sondern abgestützt wird.
Die Deckenerneuerung wegen Feinstaubbelastung im DGH ist geplant.

Ende der Sitzung um  22:30 Uhr.

gez.Hermann-Hans Hermannski gez. Klaus Böning
______________________________ _________________________
Ortsvorsteher Schriftfüher/-in


